
Vol.08

春の気配もようやく整い、心晴れやかな今日この頃、ますますご清祥のこととお慶び
申し上げます。日頃は、西尾市政に対し多大なるご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し
上げます。
さて、3月定例会において令和6年度一般会計予算は733億円、前年度より74億5,000万
円増加の過去最大規模の大型予算が可決され、特別会計及び企業会計を合わせた当
初総予算についても1,300億円で過去最大規模となっています。皆様の大切な税金を、
17万人市民の声を代弁する議員として有効に使われているかしっかりとチェックし、ま
た初心を忘れることなくこれからも精進してまいります。
引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

2024年

小林たかゆき

事業者応援デジタルクーポン事業について

市 政 報 告

西尾市では、エネルギーや原材料価格等の物価高騰により影響

を受ける事業者を支援し、市内経済の活性化を図るため、デジタ

ルクーポンの利用にあたりＬＩＮＥを活用することで、西尾市ＬＩＮＥ

公式アカウント登録者数を増加させ、行政サービスのＤＸのさらな

る推進を図ることを目的として、市内登録店舗で割引が受けられ

るデジタルクーポンを発行します。6月からスタートしますので、西

尾市ＬＩＮＥ公式アカウント登録がまだの方、お急ぎください！！

4月発行

議会報告会について（5月12日）

西尾市議会では、議会基本条例第21条で、「市民に対して議案の審議、議

決の内容等の報告並びに市政の情報提供及び意見交換のため、議会報告

会を開催する」ことを定めています。そこで、昨年に引き続き、議会報告会を

開催することとなりました。ぜひ現地で、またはズームにてご参加下さい。多

くの市民の皆さんにご参加いただきたいです。

お友達登録はこちら

西尾市
公式アカウント

お得な情報、子育て・教育、防
災・災害、観光・イベント、ご
み・リサイクルなど、様々な情
報を配信しています。

日時：5月12日(日)午前10:00～ 場所：西尾市役所5階 51会議室

申込不要(定員100名)
どなたでもご参加いただけます

詳細はこちら

※自宅からzoomでも
   ご視聴いただけます。



議会のご報告
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3月定例会 一般質問

2024年

合併して13年、不燃ごみ排出方法の市内統一について

⻄尾市議会動画

小林たかゆきの議会一般質問の
動画をご覧いただけます。

MOVIE

4月発行

環境部長

環境部長

環境部長

西尾地区の青い不燃ごみ袋の中に資源物が56.86％も含まれていることを、市民に対して
周知しているか。

組成調査は毎年行なっているが、市民への周知は行っていない。

環境部長

市長

3月定例会では、合併後の不燃ごみ排出方法の市内統一について一般質問を行いました。

令和4年3月号の広報にしお、市長コラムで「その他金属類と埋立ごみは、リサイクル率を
高めるため、今後はコンテナ収集に西尾市全体を統一していく」とあるが、現在の状況は。

令和3年10月から室場・つくしが丘をモデル地区として検証している。

そもそも西尾地区がおこなっている、不燃ごみ袋に統一ではなく、市長がコンテナ収集に
統一していくと発表された理由は。

コンテナにて収集することが可能であれば、袋を買う市民の負担が減ることや袋がごみに

ならないこと及びリサイクル推進につながるため。

代表町内会長会議の議題とし、意見を伺うとのことだが、いつ行うか。

代表町内会長会議にて意見を伺うのは、令和6年度中を予定している。

西尾地区でおこなっている青い袋で、市内統一を図りたいとのことだが、市長のお考えは。

合併して13年だが、旧3町地区のやり方に住民が強いこだわりや思いがあり、変更に対す

る抵抗が大きいなら、それを無理やり青い袋に統一していく必要はないので、現時点では

不燃物の青い袋でやった方が良いと思うが、最終的には一色・吉良・幡豆地区の住民の

意向を聞いて決定する。

西尾市内全体の不燃ごみ回収は、青い袋で統一することは決定か。

決定ではない。
環境部長

合併以前から、西尾地区と一色・吉良・幡豆地区では不燃ごみの排出方法が違います。

西尾市は統一をしたいとのことであるが、中村市長は、「現時点では不燃物の青い袋でやった方が良いと思うが、最終的には

一色・吉良・幡豆地区の住民の意向を聞いて決定する」と発言をされました。私は青い袋に統一することは反対です。市民の皆

さんのご意見を聞かせてください。
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